



入園・進級おめでとう！

4月8日に入園式と進級式を行いました。初めての場所にドキドキしている様子や、早く遊びたい気持ちでいっぱいの様子など、それぞれに園生活の始まりを感じとっている子ども達の姿が見られました。



今日から年長組だね！

春の自然の中で、花の美しさに気付いたり、小さな虫たちと出会ったり、また、心地よい気候の中で体を動かして遊んだりする中で、新しい生活に慣れ親しんでいきました。



ちょうちょさん、
どのお花が好きかな？

自分が画用紙で作ったちょうちょ
を持って、園庭の花の咲いている
場所にお散歩へ・・・



2022/04/18 11:01

「みんなで体操すると、楽しい
よ！」
5歳児が楽しそうに体を動かして
いると、3歳児も自然と集まって
きていました。



だんご虫と仲よし♡



「この小さいのは赤ちゃんだんご虫かな？」



お花のケーキが出来たよ！



春のお花でジュースを作ろう！



花が散った後のチューリップの茎をストローにして・・・

ヴァイオリンコンサート

東日本大震災の津波の流木から生まれたヴァイオリンによるコンサートが幼稚園にて開催され、4・5歳児が素敵な音色を聴かせてもらいました。地震のこと、ヴァイオリンという楽器のこと等、いろいろなお話も聞かせていただき、素晴らしい経験となりました。



素敵な音色が子ども達の心に届きました♪



「この曲、知ってる！」
「きれいな音だね〜♪」